

HUMOR Y TEATRO EN LA NOCHE JOVEN

Vva. de la Cañada, 28 de marzo.- La compañía Ron Lala presenta, este jueves, en la Noche Joven el espectáculo titulado “Mi misterio del interior”. Sobre el escenario, cinco artistas interpretarán números desternillantes como El Hombre Capicúa, el Botellón al revés o el Museo del siglo XXV, a través de los cuales se realiza una fina crítica sobre la sociedad contemporánea.

El Programa Noche Joven es una iniciativa puesta en marcha por las Concejalías de Juventud y Cultura con el fin de fomentar el ocio saludable entre los jóvenes del municipio.

Música, teatro y humor

“Mi misterio del interior” es una fusión de sketches, canciones, textos originales y humor inteligente al ritmo de un cabaret surrealista: voces, guitarras, teclado y percusión en directo, desde el rock hasta el flamenco pasando por el jazz, el tango, la chirigota, el chotis, pasodobles, etc.

Fecha: jueves, 29 de marzo

Hora: 22.30

Lugar: Centro Cultural La Despernada (C/Olivar, 10)

Precio: 8 euros (50% descuento con carné joven)

Público juvenil

Para ampliar la información, podéis contactar con Miguel Magdalena (Compañía Ron Lala) a través del teléfono 618 737 226

